

がんばろう旅館業界

旅館3団体 トップメッセージ

日観連



地震により被災されま

近兼孝休会長

被災地支援を呼びかけ

した方々には、心よりお見舞い申し上げます。日観連では、会員施設

には毛布等の支援物資を回すことにしました。地震の翌日に観光庁から全旅連にお願いするのが、宿泊業界が一致団結して被災者に提供するようら宿泊業界で被災者受け適切なことを申し上げていくことが重要です。

現在、宿泊キャンセルが全国に広がっています。政府には原発事故の解決、被災者の救済はもとより、国民が過度な自粛行動を取らないよう呼びかけていただくことに、窮地にある旅館・ホテルへの支援策も講じるよう要望してまいります。

国観連



地震により被災されま

佐藤義正会長

金融支援の充実求める

地域の皆さまに對しまして心からお見舞い申し上げます。

に対する支援が最優先で、旅館・ホテルの復旧、復興が課題です。国や金融機関の支援策が示されていくと、全国的に旅

復旧、復興に向けては、宿泊団体をはじめ関係機関と連携して取り組んでいきますので、ご協力をお願いいたします。

全旅連



このたびの東日本巨大

佐藤信幸会長

元気な日本、必ず戻る

地震では、広範囲にわたり多くの方々が被害に遭

真福をお祈りいたします。組合員施設におきま

復興のできなかった被害はありません。必ず元気な日本が戻ってきます。何とぞ皆さまのご理解とご支援のほどよろしくお願ひ申し上げます。